
Ata no 3l de2022

Aosvinte e dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos , segunda-
feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores:Neto Viana - PT, Adilson
Seixas - PDT, - MDB, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) - PTB,Nenê Brito - PDT, Renan Delabary - PP

eJuliano Confisco - PP,Eva Teixeira Mesa Prates - ausência justificada, sob a Presidência do VereadorGuto
Bittencourt - PP,que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Organica e Regimento Intemo,
declarou aberta a presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente colocou em apreciação e votação a Ata 30 de 2022,
apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura
das matérias doExpediente:PROJETO DE LEI No 6512022 FIXA O PISO DOS AGENTES
COMUNITARIOS DE SAUDE E AGENTES DE COMBATE A EDEMIAS. AUTORIA EXECUTIVO
MUNICIPAL; PROJETO DE LEI No 7612022 CREDITO ESPECIAL NO VALOR DE R$ 675.000,00 NO
ORÇAMENTO DA FMHHTC. AUTORIAEXECUTIVO MI-INICIPAL; PROJETO DE LEI N" 7712022
ALTERA REDAÇÃO DO TNCTSO r DO ARTIGO 1o DA LEI MLTNICIPAL 3.690 DE
}4||||T\T|.AUTORIAEXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI N" 7812022 SUPLEMENTA
o vALoR DF'216.000,00 NO ORÇAMENTO DA FMHHTC.AUTORIAEXECUTIVO MUNTCTPAL;
INDICAÇÃO NO 6612022 SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE ENVIO A ESTA CASA DE
PROJETO DE LEI REEQUADRANDO OS ATUAIS OCUPANTES DO CARGO DE AUXILIAR DE
ENFERMAGEM AO CARGO TECNICO DE ENFERMAGEM. AUTORIA VEREADOR JULIANO
coNFrsco - pp; rNDrcAÇÃo N' 6712022 QUE SEJAM ADOTADAS AS AÇÕES NECESSAzuAS
PARA QUE ESTA SECRETARIA REALIZE DE FORMA IGUALITARIA, GUARDADAS AS
DEVIDAS PECULIARIDADES, CAMPANHAS OUTUBRO ROSA E NOVEMBRO AZUL, AUTORIA
VEREADOR ADTLSON SETXAS - pDT; TNDTCAÇÃO N' 6812022 QUE O PODER EXECUTIVO
FAÇA TRATATIVAS JLINTO AO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO ESTADO DO RIO GRANDE
DO SUL _ IPE PREV PARA DOAÇÃO DA LINHA DE TELEFONE E SALA LOCALTZADA NA RUA
ADÃO TEIXEIRA DA SILVEIRA, NO 346 AO IPE SAUDE DO MUNICIPIO DE LAVRAS DO SUL.
.A.UTORTA VEREADOR ADILSON SETXAS - PDT; PEDTDO DE INFORMAÇÕES N" 17512022 QUE
SEJA INFORMADO A ESTA CASA LEGISLATIVA, QUAL A PREVISÃO PARA A CONCLUSÃO
DE ESTUDO SOBRE A INDICAÇÃO N' 5212022, ENCAMINHADA POR ESTE VEREADOR, QUE
SOLICITA A CRIAÇÃO DE UMA COMISSÃO DE EMPREGO NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO; E QUE
VOLTEM A SER OFERTADOS CURSOS PROFISSIONALIZANTES A COMTN{IDADE, A
EXEMPLO DOS 27 CURSOS OFERTADOS OUTRORA, QUANDO TONHAMOS UMA COMTSSÃO
DE EMPREGO ATIVA NO MUNÍCIPIO.SEGUE A RE,FE,RIDA INDICAÇÃO EM ANEXO.AUTORIA
VEREADOR NETO VIANA PT; PEDIDO DE INFORMAÇOES No 17612022 QUE SEJA
INFORMADO A ESTA CASA LEGISLATIVA, QUAL A PREVISÃO DE AUMENTO DO VALE
ALIMENTAÇÃO DOS FUNCIONÁRIOS PUBLICOS MTINICIPAIS. VEREADOR NETO VIANA . PT
PEDIDO DE INFORMAÇÕES N' I]7I2O22QUE SEJA INFORMADO A ESTA CASA LEGISLATIVA,
QLrAL A PREVTSÃO OE, CONCESSÃO Or ABONO E VALE NATALINO AOS SERVTDORES
PUBLICOS MTINICIPAIS. AUTORIA VEREADOR NETO VIANA PT; PEDIDO DE
TNFORMAÇÔES N" 17812022 QUE SEJA TNFORMADO EM QUE FASE SE ENCONTRA AS
TRATATIVAS DO PODER EXECUTIVO JI.INTO A COMPANHIA RIOGRANDENSE DE
SANEMENTO _ CORSAN A RESPEITO DA SOLICITAÇÃO OA MAQUINA PERFURATRIZ DE
SOLO NA HORIZONTAL (SONDA) PARA LIGAÇÃO DE ÁGUA NA LOCALIDADE DO RINCÃO
DOS BIAGGI E PASSO DAS TROPAS, E, QUE SEJAM ENCAMINHADOS OS DOCUMENTOS
REFERENTES AO ASSLTNTO.AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS- PDT; PEDIDO DE
INFORMAÇÃO N' 17912022 QUE SEJA TNFORMADO sE For REALTLADA vrsroRrA NA
LOCALIDADE ESTRADA SÃO DOMINGOS _ SANGA DA MATILDE E QUAL O CUSTO PARA
CONSTRUÇÃO DE UMA NOVA PONTE AO LADO DA JA EXISTENTE NESTE LOCAL.AUTORIA
VEREADOR ADTLSON SEIXAS- PDT; PEDTDO DE TNFORMAÇÂO N" 18012022 QUE SEJA
INFORMADA QUAL A PREVISÃO PARA ENCAMINHAR À ESTA CASA LEGISLATIVA
PROJETO DE LEr QUE DISpÕn qUaNTO A PROTEÇÃO, CONTROLE POPULACIONAL E BEM-
ESTAR ANIMAL NO ÂMBI'IO DO MUNICÍPIO DE LAVRAS DO SUL.AUTORIA VEREADOR



ADILSON SEIXAS- PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÂO N' 181/2022 QUE SEJA INFORMADA QUAL
A DEFINIÇÃO DE NORMALIDADE PARA ESTA SECRETARIA QUANTO A AQUISIÇÃO DE
MEDICAMENTOS UTILIZADOS NA CASTRAÇÃO OE ANIMAIS NO CENTRO DE ZOONOSE E
BEM-ESTAR ANIMAL, UMA VEZ QUE AINDA HÁ FALTA DOS MESMOS.AUTORIAVEREADOR
ADILSON SEIXAS- PDT; PEDIDO DE INFORMAçÃO X" 18212022 QUE SEJA INFORMADA QUAL
A PREVISÃo paRa CoNCLUSÃo p ENCAMINHAMENTO DE PROJETO BASE PARA COLETA
DE LIXO DO CENTRO DE ZOONOSE E BEM-ESTAR ANIMAL DO MUNICÍPIO.AUTORIA
VEREADOR ADTLSON SEIXAS- PDT; PEDTDO DE INFORMAÇÃO N" 18312022 QUE SEJA
INFORMADA EM QUE FASE SE ENCONTRA O PROJETO PARA AMPLIAÇÃO OP REDE DE LTJZ
NA LOCALIDADE DE PASSO DAS TROPAS. AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS-
pDT;pEDIDO DE INFORMAÇÃO N" 18412022 QUE SEJA INFORMADO A ESTA CASA
LEGISLATIVA, QUAL A PREVISAO DE INICIO DA CONSTRUÇÃO DAS 16 MORADIAS
popuLARES, soRTEADAS pELo utxtcÍpto No rr,tÊs pp MAIO ATRAVES Do pRocRAMA A
CASA E SUA. AUTORIAVERE,ADOR NE,TO VIANA _ PT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO N"
I85I2O22QUE SEJA ENCAMINHADO A ESTA CASA LEGISLATIVA, QUAL A PREVISÃO DE
INSTALAÇÃO DoS CANAIS SBT, RECoRD TV E BAND No MLTNICÍpIO, NECESSARIOS PARA
AMPLIAR O ACESSO AOS SINAIS DE TV ABERTA AOS MUNÍCIPES, DADO ATUALEMENTE
so uÁ SINAL DA REDE GLOBo. AUToRIA VEREADOR NETO VIANA PT; PEDIDO ,DE
TNFoRMAÇÃo N" 186t2022 euE o poDER ExECUTIVo BUSeUE INFoRMaçoEs JUNTo A
coRSAN A RESpErro DE eUANTAS ECoNoMns psrÃo LIcADAS No vtuNrcÍpro E euAL o
VALOR ARRECADADO MENSALMENTE E ANUALMENTE POR ESTAS E APOS ENCAMINHE A
ESTA CASA LEGISLATIVA. AUTOzuA VEREADOR ADILSON SEIXAS- PDT;PEDIDO DE
INFORMAÇÃO N" t87 t2022 QUE SEJA TNFORMADO SE FOI REALTZADO ESTUDO E SE HÁ
PREVISÃo PRA CoNslnuçÃo DE UMA LIxEIRA COMUNITARIA ENTRE AS RUAS DAS
TRopAS, pASToR JoÃo MANUEL MAINHo DINIZ, AVENIDA coRoNEL carvÃo E ESTRADA
ESTADUAL LAVRAS-BAGE, MAIS ESPECIFICAMENTE PROXIMO À ANTIGA CENTER
cHURRASCARTA, coNFoRME solrcrrADo ATRAVES DA INDrcaÇÃo N" 3212021.AUToRIA
vEREADoR NpNÊ BRITo- pDT; pEDrDo DE ,INFoRMAÇÃo No 1Bg/2022 puE sEJA
INFORMADO SE FOI REALIZADO ESTUDO E SE HA PREVISAO PARA CONSTRUÇAO DE UMA
LIXETRA coMuNrrÁnra NA RUA DoM Bosco, ESeUINA coM A RUA aNrôNIto TEIxEIRA
LA-RoccA, oLARTA.AUToRIAVEREADoR NENÊ nzuro- pDT; pEDIDo DE pnovmÊNCIAS N"
118t2022 QUE SEJAM FETTOS REPAROS NAS ESTRADAS DO nnrCÃO DOS SARAIVAS, EM
TODA A SUA EXTENSAO E CORREDORES NOS CAMPOS, ATE O PASSO D'AREIA.AUTORIA
VEREADOR NETO VrANA - PT; PEDIDO DE PROVTOÊNChS N" 119/2022 SEJAM TOMADAS
pnovnÊNCIAS URcENTES vISANDo Ao cocERTo Do MURo DE rnorEçÃo DA
PASSARELA DA PONTE DO FREITAS. AUTORIAVEREADOR JULIANO MACHADO - PP.Grande
Expediente: Vereador Nenê Brito - PDT - agradeceu a palavra. Vereador Adilson Seixas - PDT - desejou
uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores,
assessoria da casa. E ao Agente comunitário de saúde presente na sessão. Logo leu a palavra de Deus.
Falou da reunião que participou juntamente com o colega e vereador Dimmy no Gabinete do Prefeito
Municipal sobre Emendas destinadas ao Bairro Promorar. Falou tambem sobre as respostas recebidas. E
deixou o agradecimento por tudo que temos. Deixou o convite ao Presidente Guto que as 1lh desta terça-
feira dia 23 do corrente mês, irá acontecer uma audiência com o Diretor Regional da corsan, juntamente
com a Gerente da nossa unidade, para esclarecimentos para ligação da água no Passos das Tropas ao

Rincão. Vereador Dimmy Alves- PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto
Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa, comunidade em geral. Iniciou sua fala,
relatando sobre o assunto que o vereador Adilson Seixas comentou em sua fala, a respeito da emenda
destinada pelo Deputado Afonso Hamm, que será destinado a quadra da promorar, juntamente com a
emenda imposotiva do vereador Adilson Seixas. Falou sobre o caso do municípe Rafael que sofreu um
acidente e que necessita de um quarto e um banheiro adaptado para ele. Logo agradeceu a fala. Vereador
Renan Delabary - PP desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos
demais colegas vereadores, assessoria da casa, comunidade geral que assiste a sessão no dia de h'oje.

Agradeceu a situação singela do vereador Dimmy pois também faz parte da emenda no valor de R$
200.000.00 destinado pelo Deputado Afonso Hamm para a reformulação da quadra no Bairro Promorar.
Falou sobre o Projeto de Lei engreçado nessa casa sobre os Agentes Comunitarios de Saúde. Falou também
sobre as respostas recebidas do Executivo. Vereador Juliano Confisco - PP desejou uma boa tarde ao

senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa, e



aos demais presentes. Falou sobre a participação na conferência da cultura, juntamente com o Presidente

desta casa, na manhã de hoje, e disse q,r. p.ttu que tinha pouca gente, Comentou sobre o pedido de

informação apresentado pelo colega " 
,á..uâor Adilson Seixas. se dirigiu ao colega e vereador Renan

sobre o Termo de Cooperação dã Daer. Se dirigiu ao colega e vereador Neto sobre seu pedido de

providencias. Logo u"r"àdor'Neto pediu a parte para falar sobre o seu pedido de providências. vereador
'Cl"-* 

Biaggi- Étn dese.lou uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos

demais colegas vereadore"s, assistência. Falou dos pedidos apresentados por todos os vereadores, falou

sobre a estrada LavrasxBagé.Logo desejou uma ótima semana de trabalho a todos.Vereador Neto Viana -
pT desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas

vereadores, assessoria da casa, e aos demais presentes. Deixou os sentimentos a familia do senhor

Guilherme Anacleto Bastos. Fez um resumo dos pedidos apresentados nessa sessão, e das respostas

recebidas. Logo agradeceu a fala. O Vereador Presidente Luis Augusto Bittencourt- PP cumprimentou o

funcionário público Cristiano - Agente Comuniário de Saúde, a seúora Zeca, e as assessoras da casa.

Falou da Conferência da cultura onde participou na manhã de hoje. Falou sobre a aprovação do auxilio para

os taxistas e camioneiros. Falou também sobre a estrada LavrasxBagé, e disse que é contra o Daer.

Considerações Finais: Vereador Nenê Brito - PDT agradeceu a palavra. Vereador Adilson Seixas - PDT
agradeceu a palavra. Vereador Dimmy Alves- PP agradeceu a palavra. Vereador Renan Delabary- PP disse
que conversou o colega e vereador Juliano sobre uma manifestação pública nas redes sociais a respeito de
falta de médico pediatra, e que nós da comissão de saúde irão avaliar de que forma irão interceder a
secretaria de saúde, e ver qual a melhor forma de galgarmos respostas pertinentes. Vereador Juliano
Confisco - PP agradeceu a fala. Vereador Clemar Biaggi - PTB disse que também foi citado na publicação
do minicipe a respeito da falta de médico pediatra, mas que nao iria entrar em questão. Falou do termo que
o Prefeito assinou a respeito das estradas. Vereador Neto Viana - PT Falou iobre a Indicação 59/2022.
Logo desejou uma ótima semana a todos. O Vereador Presidente Luis Augusto Bittencourt- PP deu por
encerada a sessão ordinríria. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua
íntegra e publicadas no (youtube). O senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais
nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "severino Silveira" da Câmara de
Vereadores de Lavras do Sul, 22 agosto de2022.
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